

Punkt: der Tagesordnung

CDU Laubenheim

Prüfantrag der CDU-Fraktion zur Sitzung
des Ortsbeirats Mainz-Laubenheim am 18.09.2020

Prüfantrag

Vorlage-Nr. 1595 / 2020

Erweiterung des Areal für die Elektro-Tretroller bzw. E-Scooter für Mainz-Laubenheim

Seit dem 5. Juni 2019 dürfen Elektro-Tretroller im öffentlichen Straßenraum in Mainz genutzt werden. Das Areal für die zulässigen E-Scooter erstreckt sich aktuell nur bis einschließlich Mainz-Weisenau. Der Laubenheimer Stadtteil ist davon noch unberührt. Der Ortsbeirat in Mainz-Laubenheim möge daher beschließen, dass das Gebiet der Bereitstellung von E-Scootern auf den südlichsten Stadtteil ausgedehnt wird.

Begründung:

Der Ausbau des ÖPNV-Angebots und die Verbesserung der Bedingungen für den Fuß- und Radverkehr bilden zentrale Handlungsschwerpunkte für die Gestaltung einer nachhaltigen Verkehrs- und Mobilitätsentwicklung. Dazu gehören auch umweltfreundliche und innovative Mobilitätsformen, die dem Naturraum gerecht werden. E-Scooter stellen eine solche nachhaltige Ergänzung des Mobilitätsangebots in der Landeshauptstadt Mainz dar.

Es ist nicht ersichtlich, wieso das bisherige Gebiet der Bereitstellung dieses Angebots vor den Toren des Stadtteils Laubenheim endet. Wir bitten die verantwortlichen Stellen sich mit dem Betreiber in Verbindung zu setzen und für eine Erweiterung nach Mainz-Laubenheim einzutreten.

Insbesondere im Zuge des Naherholungskonzepts "Rheinufer zwischen Weisenau und Laubenheim" ist eine Erweiterung des Mobilitätsangebots sehr vorteilhaft, da dadurch wohlmöglich die Anfahrt mit PKW möglichst gering gehalten werden kann.

CDU Laubenheim

Fraktionsvorsitzender

Norbert Riffel